
Der Bürgermeister verweist auf die Bürgeranregung und erläutert, dass diese aus 
organisatorischen und zeitlichen Gründen nicht wie in der Hauptsatzung vorgesehen im 
Hauptausschuss behandelt wird, sondern in der heutigen Ratssitzung. 
 
Herr Michalides teilt die in der Bürgeranregung angesprochenen Bedenken  bezüglich der 
Vertragsverlängerung. 
 
 


